

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Die Zukunft planen

Rene Fellsner, Baumeister

Als Planer und Bauleiter empfiehlt Rene Fellsner Häuselbauern und Hausbesitzern die Realisierung von Tiefenbohrungen und Flächenkollektoren. Nach vielen Jahren Erfahrung in unterschiedlichen Positionen im Baugewerbe – unter anderem als Techniker, Kalkulant, Projekt- und Bauleiter – habe ich mich nach absolvierter Baumeisterprüfung vor einigen Jahren in Fischlham in Oberösterreich mit einem Planungs- und Bauleitungsbüro selbstständig gemacht. Neben der Zufriedenheit meiner KundInnen ist mir bei meinen Projekten das Thema Nachhaltigkeit besonders wichtig. Ein persönliches Anliegen sind mir dabei vor allem hocheffiziente Heiz- und Kühlsysteme.

"Wenn es uns gelingt, mit vielen kleinen Maßnahmen zu mehr Energieeffizienz beizutragen, können wir nachhaltig etwas in Richtung Energiewende entwickeln."

Vor diesem Hintergrund konnte ich in den vergangenen Jahren bereits mehr als 20 private Wohnprojekte mit Tiefenbohrung oder Flächenkollektoren als Wärmeträger für das Heizsystem begleiten. Da die Wärmequelle Erde fast unerschöpflich ist und die Effizienz im Vergleich zu anderen Heizsystemen sehr viel höher liegt, sehe ich darin einen ganz wichtigen Beitrag zur Ressourcenschonung. <https://www.bmfellsner-baubegleiter.at/> #unternehmensumwelt
Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)